

PELITA

Desa Mekarsari Mengukir Kemajuan Infrastruktur dengan Proyek Pembangunan Jalan Rabat Beton: Perayaan HUT ke-60 Provinsi Lampung Mewarnai Momentum

Udin Komarudin - MESUJI.PELITA.WEB.ID

Mar 20, 2024 - 09:49



Kades Mekarsari Sunardi Mantau Pembangunan Jalan Rabat Beton

MESUJI- Desa Mekarsari, yang terletak di Kecamatan Tanjung Raya, telah mencatat kemajuan signifikan dalam pembangunan infrastruktur pada tahun 2024. Memperingati Hari Ulang Tahun ke-60 Provinsi Lampung, salah satu tonggak utama yang tengah dilaksanakan adalah proyek pembangunan jalan rabat beton di wilayah tersebut. Rabu [20/03/2024]

Sunardi, selaku Kepala Desa Mekarsari, menegaskan pentingnya infrastruktur jalan yang berkualitas untuk meningkatkan konektivitas antar wilayah dan memperlancar mobilitas masyarakat. Dalam pernyataannya, Sunardi menyampaikan harapannya agar proyek pembangunan jalan dapat diselesaikan tepat waktu dan memberikan manfaat besar bagi seluruh warga desa.

"Kami dengan penuh semangat melihat kemajuan pembangunan jalan rabat beton ini. Langkah ini krusial untuk meningkatkan kualitas hidup dan menggerakkan kemajuan Desa Mekarsari secara keseluruhan," ujar Sunardi.



Tak hanya itu, dalam momentum perayaan Hari Ulang Tahun Provinsi Lampung yang ke-60, Sunardi juga menyuarakan harapannya terhadap kemajuan lebih lanjut bagi provinsi tersebut.

"Kami berharap Provinsi Lampung terus berjaya, aman, dan kondusif. Semoga di masa depan, para pemimpin yang inovatif akan membawa provinsi ini ke arah yang lebih baik," tambahnya.

Pembangunan infrastruktur jalan ini juga diharapkan dapat memberikan dampak positif menjelang Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) Provinsi Lampung. Dengan adanya akses yang lebih baik, diharapkan proses Pilkada dapat berjalan lancar dan masyarakat dapat memilih pemimpin terbaik untuk memimpin provinsi ini ke depan.

Proyek pembangunan jalan rabat beton ini merupakan salah satu dari sekian banyak upaya yang dilakukan untuk meningkatkan kesejahteraan dan kemajuan Desa Mekarsari serta meningkatkan daya saing Provinsi Lampung secara keseluruhan. [Udin]